

Schüleraustausch mit der US-amerikanischen Stadt Tempe

Die Stadt Tempe ist seit 1978 eine der acht Partnerstädte von Regensburg und liegt in unmittelbarer Nähe von Phoenix, der Hauptstadt Arizonas.

Als uns unser Englischlehrer, Herr Fischer, von dem Tempe – Regensburg Austausch erzählte, war für uns beide sofort klar, dass wir uns bewerben würden. Nachdem wir uns in zwei Auswahlgesprächen gegen fast 40 Bewerber aus ganz Regensburg durchgesetzt hatten, gehörten wir zu den acht Glücklichen, die an dem Austausch teilnehmen durften.

Unsere Freude war groß, als am 22. Mai 2016 unsere amerikanischen Austauschschüler aus Tempe zu uns kamen. Nach sechs abwechslungsreichen Wochen, die wir mit ihnen unter anderem in Berchtesgaden, Berlin oder auch in Verona verbracht hatten, war es endlich soweit: Am 14. Juli 2016 starteten wir in das Abenteuer.

Nach einer heißen Welcome-Party bei 47° Celsius, bei der wir unsere Gastfamilien besser kennenlernten, ging es auch schon kurz darauf los zu unserem ersten Ausflug in den Grand Canyon. Daraufhin folgten Kalifornien mit Disneyland, Universal Studios, New Port Beach und Los Angeles. Aber auch die Aktivitäten in Tempe, egal ob Museumsbesuche, Pool Partys oder Shopping Touren, und die Zeit, die wir mit unseren Gastfamilien verbrachten, haben uns sehr viel Spaß gemacht.

Die sechs Wochen in den USA waren nicht nur eine Bereicherung für unsere Englischkenntnisse, sondern auch eine wunderschöne Zeit, die wir nie vergessen werden!

Lina Grübel, Q11

Adriana Krenz, Q11

